

Berichte der Abteilungen zur JHV 2023

Tischtennis

Wir sind noch immer mit 2 Mannschaften im Spielbetrieb.

Die erste startet in der Bezirksklasse B, und hat den Klassenerhalt in der Tasche.

Unsere zweite startet seit der Saison zum ersten Mal in der Bezirksklasse B, und hat den Klassenerhalt ebenfalls in der Tasche.

Unsere Personaldecke ist sehr dünn, aber wir konnten in jedem Spiel vollzählig antreten.

Damengymnastik

Wir Turnerinnen treffen uns jeden Mittwoch um 19 Uhr bis 20 Uhr in der Turnhalle.

In den Anfängen der Damengymnastik, vor 52 Jahren, wurde noch im kleinen Turnsaal der Alten Grundschule geturnt.

Nach dem Turnen lassen wir den Abend in geselliger Runde langsam ausklingen.

Auch zu runden Geburtstag durfte ich Frauen gratulieren.

Ende Juli trafen wir uns bei Kosta, um unser Abschluss zu feiern.

Am 14.09.22 ging es, frisch gestärkt, wieder los. Dazwischen wurde geturnt, bis wir am 14. 12. unsere Weihnachtsfeier bei Kosta hatten, was gleichzeitig unser letztes Treffen war.

Ich möchte mich hiermit bei der Vorstandschaft für die gute zusammen Arbeit bedanken.

Fitness für alle

Im Sommer treffen wir uns fast regelmäßig montags mit 3 bis 8 Teilnehmerinnen (manchmal auch nur ein Teilnehmer) zum Nordic Walking. Zwischen 6,5 und 8,6 km gehen wir dann. Geradelt ist niemand. Im Winter halten wir uns mit Gymnastikübungen in der Halle fit. Es waren zwischen 8 bis 13 Teilnehmende. Im Januar sind wir zum Essen gegangen. Dieses Jahr fand kein Skiausflug statt, da es aufgrund der gestiegenen Buskosten und der teureren Tageskarte zu teuer geworden wäre und wir deswegen zu wenig Teilnehmer gehabt hätten.

Nordic Walking

Findet immer dienstags und donnerstags um 9.00 Uhr statt. Es nehmen zwischen 6 und 11 Teilnehmer*innen teil. Nur bei ganz schlechtem Wetter fällt es aus. Es ist immer dieselbe Strecke, gut 4,5 km lang.